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Buenos días y bienvenidos. Que Dios los bendiga. Pueden sentarse. Quiero darles la bienvenida esta mañana, 

a los que están viendo en línea también, a este, nuestro primer servicio, que es la actualización semanal de 

la profecía bíblica que hacemos. Tenemos dos servicios el domingo por la mañana. El segundo servicio es en 

realidad el sermón. Es un estudio verso a verso a través de la Palabra de Dios. Actualmente estamos en el 

libro de Santiago donde, si el Señor quiere, hoy voy a terminar el capítulo 1. Y al hacerlo, vamos a responder 

esta pregunta tan frecuente: ¿Me considero religioso? Y vamos a hacer eso explicando del texto lo que 

significa la verdadera religión. Además, para aquellos que están en línea viendo a través de YouTube o 

Facebook, los animamos a ir directamente a la página web. Allí encontrará la ininterrumpida y sin censura 

totalidad de la actualización de hoy. Antes de empezar, quiero aprovechar esta oportunidad para agradecer 

a todos ustedes por su paciencia con nosotros. Estamos haciendo todo lo posible, con el aumento de la 

asistencia. Ciertamente agradecemos sus oraciones por el liderazgo, el personal, y estos sirvientes que fiel e 

incansablemente sirven entre bastidores. Por favor, sepa que los cambios que hemos hecho hasta este 

momento, ha habido varios y los que todavía estamos haciendo se bañan en mucha oración e incluso ayuno. 

Una cosa más: La próxima semana, por supuesto, no puedo creerlo, ya aquí, es el Domingo de Resurrección. 

Y aunque nuestros tiempos de servicio serán a la misma hora, vamos a necesitar su paciencia con nosotros. 

La próxima semana, el primer servicio seguirá siendo la actualización de la Profecía, pero el segundo servicio 

será una celebración del  Domingo de Resurrección y sermón. Esperando que puedas unirte a nosotros, y de 

nuevo, gracias por su paciencia con nosotros también. Bueno, para la actualización de hoy, quiero hablar con 

ustedes sobre lo que parece ser el proverbial dicho "la calma antes de la tormenta", como se dice. Con esto 

quiero decir que hay este tipo de calma casi misteriosa que a menudo precede a una tormenta catastrófica y 

a menudo golpea tan repentinamente. El año era 1997. Mi esposa y yo estábamos quedándonos con mi tía 

que vive en Giza, Egipto, donde están las pirámides. Nunca olvidaré ese día en particular.  

Era un día hermoso y soleado, y resulta que estaba en su cubierta grabando, y por favor sepa no es una 

grabación de vídeo, sino una enorme cámara al hombro. Esto es tecnología de 1997. Pero sólo estaba 

grabando. Simplemente fue un día hermoso, soleado y tranquilo día. Y de repente mi tía sale y me dice, Hey, 

nosotros no tenemos mucho tiempo. Se avecina una tormenta de arena. Así que estoy como, "Bien, bueno, 

sólo déjame entrar..." "No, no, entra ahora". Estoy como, "Whoa, mira, no es... es hermoso afuera". Ella dijo: 

"No por mucho tiempo". Y tenía razón. Fue cuestión de minutos; No estoy exagerando. Entramos y cerramos 

todo. Y ya han pasado esto antes. Pero esta particular tormenta de arena fue única. De hecho, fue noticia 

nacional. Y en realidad estábamos programados para volar desde Egipto y de vuelta a Amman, Jordania, ese 

día, y tuvimos que retrasar ese vuelo debido a esta tormenta que golpeó tan repentinamente. Pero fue sólo 

cuestión de minutos, y de repente, ese hermoso y soleado día y cielo azul se volvió completamente oscuro 

en minutos incluso más oscura que la noche. Y simplemente engulló y consumió y lo envolvió todo 

devorando todo. Y fue - y duró por un tiempo, pero nunca olvidaré cómo de repente esa tormenta, esa 

tormenta de arena golpeó y la inquietante calma antes de que lo hiciera.  

Bueno, probablemente ya sabes a dónde voy con esto, pero incluso Jesús habló de esto sobre la aplicación 

profética a esto. Es un relato muy interesante grabado en el capítulo 12 del Evangelio de Lucas. Empezaré a 

leer en el verso 54. Sólo imagina la escena en tu mente. Jesús está hablando a esta multitud, y se nos dice 

que le dijo a la multitud, "Cuando ves una nube que se levanta en el oeste inmediatamente dices, 'Va a 

llover', y llueve. Y cuando el viento del sur sopla, dices, 'Va a hacer calor', y pasa. ¡Hipócritas! Saben cómo 

interpretar la apariencia de la tierra y el cielo. ¿Cómo es que no saben cómo interpretar este tiempo 

presente”? ¡Wow! En otras palabras, puedes ver esta tormenta que se avecina, y viene. Pero cuando se trata 

de los signos proféticos, eres incapaz de ver lo que viene. Y llamarles hipócritas; ya sabes, sé que es 

incómodo para que algunas personas vean a Jesús de esta manera.  
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Y tristemente, creo que ha sido retratado como esto, ya sabes, algo así como ciertamente manso pero no 

débil. Quiero decir, la fuerza con la que se dirigía a la gente, particularmente en aquel día que entró en el 

templo, me hubiera encantado haber estado allí. Espero que no sea malo, pero me hubiera encantado ver 

eso. Él agarra un látigo y los expulsa del templo y da la vuelta a las mesas. ¡Wow! Esto es muy fuerte y con 

razón porque lo que ocurría era malo. No discernieron ni vieron lo que se avecinaba. Oh, podían interpretar 

el tiempo y saber que se avecinaba una tormenta. Pero cuando la tormenta profética y los signos están 

todos ahí, no. Sin duda, el apóstol Pedro en su primera epístola tenía esto en mente. En el capítulo 5:8 dice, 

"Estén atentos y con la mente sobria. [Y aquí está el porqué] Tu enemigo el diablo merodea como un león 

rugiente buscando a quien devorar". Sabes, a veces me pregunto cuando las cosas van bien y tenemos una 

especie de indulto y un respiro, como parece que nos han dado, supongo, por el tiempo que sea que vaya a 

durar, tenemos esta tendencia a estar adormecidos en un sueño espiritual, simplemente disfrutando de la 

calma, sin saber lo que está a punto de ocurrir. Lo que espero hacer en nuestro tiempo juntos hoy es llamar 

su atención sobre esta profética calma antes de la tormenta profética en sólo cuatro áreas: Medio ambiente, 

económicamente, geopolíticamente y tecnológicamente, todos los cuales apuntan a la profecía bíblica, 

particularmente la profecía encontrada en el Libro del Apocalipsis.  

Y vamos a empezar con la calma antes de la "tormenta ambiental", que abordamos en realidad en 

profundidad la semana pasada en la actualización relativa a la geoingeniería. Hemos tenido un número de 

personas que nos contactaron sobre Dane Wigginton y el documental titulado, El oscurecimiento' en 

GeoengineeringWatch.org. Hemos proporcionado un enlace a ese video, ese documental, ese documental 

que hay que ver para aquellos que no pudieron encontrarlo y verlo. Además, proporcionamos otro enlace al 

canal de Dane de YouTube, al que estoy suscrito. Allí encontrará su publicación semanal Alerta Global 

GeoEngineering Watch de noticias, que él suele publicar los sábados. Y no lo recomendaría para los débiles 

de corazón. Dice las cosas como son, y es real y verdadero. Y es importante entender que esto no es una 

teoría de la conspiración, que es lo que ellos nos quieren hacer creer. Lo que están haciendo a la Tierra es 

muy real, y es sólo cuestión de tiempo antes de que la tormenta de la destrucción de la Tierra llegue, como 

se nos dice que pasará en Apocalipsis, capítulo 11:16-18. En el verso 18, la profecía es que cuando llegue el 

juicio, Dios destruirá a los que destruyen la Tierra. Es una profecía muy específica.  

Esto me lleva a la calma antes de la tormenta profética económicamente y la reciente Cumbre del Gobierno 

Mundial 2022 el 28 de marzo. La imagen es una captura de pantalla de la Dra. Pippa Malmgren que declaró, 

y yo cito, esto es una citación, "Lo que sustenta un Orden Mundial [Orden Mundial, que fue, por cierto, el 

tema de esta cumbre] era: "¿Estamos preparados para un Nuevo Orden Mundial?" Ese era el tema. Así que 

se le pregunta en el escenario de este foro sobre esto, y ella dice de nuevo, cito, "Lo que sustenta un orden 

mundial es siempre el sistema financiero. Fui muy privilegiada. Mi padre fue asesor de Nixon cuando salieron 

del el patrón oro en el 71". Por cierto, entre paréntesis permítanme decir que ella fue una asesora a George 

W. Bush, asesor económico. Así que ella continúa, citando, "Fui criada con una especie de visión interna de 

lo importante que es la estructura financiera para absolutamente todo lo demás. Y lo que estamos viendo en 

el mundo de hoy, creo, es estamos al borde de un cambio, en el que estamos a punto, y voy a decir esto con 

valentía, estamos a punto de abandonar el sistema tradicional de dinero y contabilidad e introducir uno 

nuevo". (Suspiro)  

He estado durante los últimos dos años, y sólo escúchame, ¿de acuerdo? Los últimos dos años, he estado 

aquí arriba, como es mi privilegio a cada semana. Y he estado gritando y gritando y escupiendo y te digo que 

lo que estamos presenciando es la demolición controlada, la demolición controlada de la economía global 

existente para dar paso a la nueva. Y es la calma antes de la tormenta, usando sus palabras, "Estamos al 

borde". Continúa diciendo; escuchen con mucha atención.  
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"Y el nuevo, este nuevo sistema financiero al que vamos, abandonando la antigua es lo que llamamos 

blockchain". Oh.... Mi hijo, primogénito, me explicó la tecnología blockchain hace un par de años en el más 

simple de los términos, y creo que finalmente lo entendí. Y muy básicamente, muy simplemente, lo que es la 

tecnología blockchain, es una tecnología de verificación. Así que tienes este poder de computación masivo 

que verifica y autentifica una transacción. Y una vez que la transacción ha sido verificada y autentificada, se 

añade entonces como un bloque a la cadena. Sé que eso es profundamente profundo, Blockchain. Es un 

sistema de verificación esta tecnología. Ahora, tú, y ella va a mencionar esto aquí en un momento, 

conectarás automáticamente la tecnología blockchain con la criptomoneda, que es lo que es, utiliza 

tecnología blockchain. La más conocida de las criptomonedas es, por supuesto, Bitcoin. Ahora, la belleza de 

Bitcoin ha sido hasta ahora que es descentralizada. Descentralizada. De lo que está hablando es de la 

centralización. Será controlado. Mira, ahora mismo puedes invertir en criptodivisas, y no está centralizada 

por una entidad de control. No hay bancos. Tienes el control absoluto. Pero lo que van a hacer es que van a 

crear esta tecnología blockchain y será un banco central, CBDC: Moneda digital del Banco Central. Ya no será 

descentralizada; ahora está centralizada y controlada.  

Así que dice: "Esta nueva contabilidad es lo que llamamos blockchain. Significa digital. Significa tener un 

registro casi perfecto de cada transacción que ocurre en la economía, lo que nos dará mucha más claridad 

sobre lo que está pasando. También plantea enormes peligros en términos del equilibrio de poder entre los 

estados y los ciudadanos". Supongo que para su crédito, ella reconoce las preocupaciones aquí. Ella dice, 

cito, "En mi opinión, vamos a necesitar un constitución digital de los derechos humanos si vamos a tener 

dinero digital. Pero también este nuevo dinero será de naturaleza soberana". La mayoría de la gente piensa 

que el dinero digital es criptográfico y privado, pero lo que veo son superpoderes introduciendo la moneda 

digital. Los chinos fueron los primeros. Creo que los Estados Unidos están al borde de moverse en la misma 

dirección". Bueno, esto viene en los talones de lo que Biden anunció hace un par de semanas sobre una 

moneda digital del gobierno centralizado. Es todo... (Suspiro)  

Ah, podría también; este es tan buen momento como cualquier otro. Por favor, espero que sepas que entre 

bastidores, esta es la imagen que tengo en mi mente. Y por favor no piense que he perdido mi mente 

cuando lo comparto contigo, ¿de acuerdo? Están todos detrás del escenario brindando una copa de 

champán juntos, Zelensky, Putin, Biden, Trump et todos, Obama está ahí, todos están ahí. ¡Wow, eso fue 

realmente bueno! ¡Buen trabajo! ¡Buen espectáculo! Te dije que no pensaras que he perdido la cabeza 

cuando lo comparto. Eso es exactamente lo que está pasando. Todos están metidos en todo esto. Se ha 

planeado durante muchas, muchas décadas. Continúa: "Los europeos se han comprometido a ello también. 

¿Y la pregunta es si ese nuevo sistema de dinero digital y la contabilidad digital acomodará las necesidades 

en competencia de los ciudadanos de todas estas localidades para que todo ser humano tenga una 

oportunidad de tener una vida mejor? Porque esa es la única medida de si un orden mundial realmente 

sirve". Así que usted sabe lo que esto significa, ¿verdad? Bueno, lo tienes en tu Biblia en el capítulo 13 del 

Apocalipsis. Esta tecnología blockchain es exactamente la tecnología que se nos dice en la Biblia estará 

presente durante la tribulación de 7 años. Esta tecnología blockchain es tan precisa que cada transacción 

cada ser humano puede ser rastreado, verificado, y autenticado utilizando esta tecnología. Es tan poderosa y 

tal tecnología existe hoy, hoy.  

Si usted va - de nuevo, voy a decir esto: Si vas diez años adelante, la tecnología, tan rápido como avanza la 

tecnología, si piensas en cómo la tecnología ha avanzado hasta ahora hasta el día de hoy y usted adelanta 

diez años a partir de hoy, la tecnología excedería lo que tenemos registrada en la Biblia. Eso debería 

hacernos reflexionar a todos en términos de lo cerca que estamos. Así que ahora es sólo cuestión de tiempo.  
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Esta es la calma antes de la tormenta económica que viene sobre el mundo entero. Todo ser humano será 

rastreado usando esta tecnología. Y eso es exactamente lo que dice Apocalipsis 13. Usted no podrá comprar 

o vender. Todo es digital, sin efectivo. Lo han tenido en listo durante mucho tiempo, y ya nos han 

programado y nos condicionaron y nos prepararon para esto. Y ella utiliza las palabras "al borde". Me gusta 

la palabra "cúspide" mejor que "borde". Simplemente suena mejor "cúspide". Estamos en la cúspide. Esa 

tormenta va a golpear. Es sólo cuestión de tiempo.  

Esto nos lleva a la calma antes de la tormenta geopolítica y las implicaciones proféticas de los principales 

acontecimientos internacionales. Por supuesto, tenemos el enigma en curso, como me referiré a él, de lo 

que está sucediendo en Ucrania, lo cual es muy extraño. Lo único para mí, si puedo ser tan cándido, que 

tiene algún sentido, es ese viejo adagio, "Sigue el dinero". Entonces empiezas a, bueno, creo que veo lo que 

realmente está pasando aquí. Así que conoces la bandera ucraniana, ¿verdad? Es dorada y azul. ¿Sabes por 

qué? El oro es el trigo. El azul es el cielo. Ucrania es conocida como el granero de Europa, el grano, el 

suministro de alimentos, por no hablar de la energía. Este es un lugar clave y estratégica. Y por cierto, quiero 

volver a esto, tal vez sólo aguanten por un momento. Pero te has dado cuenta de que si te atreves a decir 

algo que incluso huele a a ser pro-Putin (Jadeando) se te censura, se te condena al  ostracismo, eres criticado 

o demonizado. Todos ustedes son los "izados", los criticados, penalizados. Oh, no crees que eso está 

ocurriendo?  

La campaña ahora es todo sobre Ucrania. No te atrevas a ir en contra de la narrativa porque esa es la 

narrativa. Hmm, sigue el dinero. Todo es cuestión de dinero. Y aún más específico que Ucrania sea el granero 

de Europa, también tiene que ver con el petrodólar. ¿Sabes a qué me refiero cuando digo petrodólar? Es el 

dólar estadounidense el que se utilizado como cambio, pago por el petróleo y el gas natural. Lo interesante 

es que Putin ahora se niega como pago para cualquier gas natural y petróleo el dólar estadounidense a favor 

del rublo ruso. Según Al Jazeera Putin anunció un cambio de moneda de gas para los países no amigos. Aquí 

tienes una citación. "El rublo ruso saltó brevemente a un máximo de tres semanas más allá de los 95 dólares 

frente al dólar el miércoles en Moscú antes de establecerse cerca de los 100 dólares después de que el 

presidente Vladimir Putin dijera, "Rusia comenzaría a vender su gas a países no amigos en rublos". Las 

posibles ramificaciones de ese movimiento, que Putin ordenó a su gobierno que lo resolviera en una 

semana, podría impulsar la moneda rusa [ya lo ha hecho] con una serie de países europeos que todavía 

dependen de Moscú para gran parte de sus suministros energéticos. He oído algunas cifras bastante 

asombrosas; está ahí arriba, como mínimo, el 30%. 30%. Piénsalo.  

Fíjate en eso; de nuevo, quiero volver a eso en un momento. "Añade a esto lo que The Times of Israel llama 

"terremoto político". el miércoles, con la renuncia repentina del miembro de la coalición,  la repentina 

dimisión de Idit Silman, que ahora es inquietante La coalición de Naftali Bennett dejando que muchos 

especulen que el Partido Likud de Netanyahu podría [si puede imaginar] recuperar el poder en lo que sería 

otra elección en Israel. Así que Netanyahu celebró un "mitin" inmediatamente después de la noticia. i24 

News informó sobre esto con el titular, "Netanyahu le dice al 'débil' gobierno que "se vaya a casa" en un 

mitin". Hmm, ¿un gobierno débil? Hmm, ¿reunión? Hmm, ¿dónde está esa copa de champán? No voy a 

recomendar el champán. Esto me parece muy interesante. ¿Como si todo estuviera guionizado? Todo forma 

parte del plan. Gobierno débil, ¿reunión? No voy a decir nada más al respecto. Voy a dejar eso justo ahí. Con 

la calma que precede a la tormenta en lo ambiental, en lo económico, y geopolíticamente, tenemos la calma 

antes de la tormenta tecnológicamente. Ahora, es importante entender que estos cuatro, sólo estos cuatro; 

hay otros están interconectados entre sí, en concierto con los demás, que es de lo que quiero hablar para el 

resto de nuestro tiempo juntos hoy. Y vamos a seguir adelante en este momento y terminar el livestream en 

YouTube y Facebook. 
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Ahora, soy muy consciente de que corro el riesgo de una simplificación excesiva cuando digo esto, pero todo 

está convergiendo y formando lo que a menudo se denomina como "la tormenta perfecta". Quédate 

conmigo. Lo tienes todo en materia de medio ambiente: el cambio climático, la Agenda 2030. Tienes todo lo 

que está pasando económicamente: Tecnología digital blockchain, moneda global, todo digital. Tienes todo 

lo que está ocurriendo geopolíticamente. Por cierto, hoy, mientras hablamos en este momento, Francia, las 

elecciones. ¿Te has enterado de esto? Macron y Le Pen, muy interesante, un poco inquietante para los 

franceses. Hoy mismo, esta mañana cuando me he levantado, he oído la noticia de que por primera vez en la 

historia de Pakistán, el primer ministro fue destituido de su cargo, primera vez, nunca había pasado. Eso es 

muy interesante.  

Hay esta calma antes de esta tormenta geopolítica que está convergiendo con la calma antes de la tormenta 

ambiental que está a punto de golpear, la tormenta económica que está a punto de producirse. Tienes la 

tormenta geopolítica, y ahora todo lo que necesitamos es una tormenta tecnológica. ¿Y sabes de qué estoy 

hablando aquí? Lo ves ahí en la pantalla. Estas, voy a llamarlas inyecciones porque no son vacunas, 

Realmente creo con todo mi corazón que son la gota que colma el vaso [Perdonarás la metáfora] que rompe 

la espalda del camello. Sé que los árabes deberían probablemente no usar ilustraciones de camellos, pero 

voy a usarlo de todos modos. Este es - este es el - Me gusta cómo un economista que es un miembro en 

línea - Voy a mencionar aquí en un momento - lo comparó - creo que esto es una ilustración perfecta. Usted 

tiene este, por decir,  el COVID quiero decir, tienes este "globo" de hiperinflación, que es, por cierto, el 

capítulo 6 del Apocalipsis. Ya hemos hablado de ello ampliamente, en profundidad, la hiperinflación, que, 

por cierto, no te equivoques, esto es por lo que están como de abrir las cosas de nuevo. Quieren que 

volvamos conduciendo coches y llenándolos con gasolina que cuesta 9 dólares el galón. Quieren que 

vayamos a la tienda. Está bien, puedes ir adelante, ve, entra en la tienda. Y si puedes encontrar algo en los 

estantes, vas a pagar cinco veces el precio por él.  

Todo está planeado porque, de nuevo, es una demolición controlada de la economía actual para dar paso a 

esta economía digital global justo a tiempo, exactamente como se nos dice en Palabra de Dios que 

sucedería. Así que usan este bolígrafo que revienta la burbuja/globo. COVID es el broche porque ahora 

mismo hay una enorme burbuja/globo. Se está inflando, hiperinflando, y es sólo cuestión de tiempo antes de 

reventarlo, y esto es lo que lo hace estallar. Perdonarás el ejemplo, pero el extremo de la aguja en esa 

inyección que va a ser el mismo que hace estallar todo el asunto. Y así es como llego. La capacidad de 

comprar y vender será predicada sobre el cumplimiento de uno y no de la rebeldía. Así que, de nuevo, 

tengan paciencia conmigo. Todo estará ahora determinado por, ambientalmente, tu huella de carbono. Esto 

reducirá tu puntuación de crédito social debido a tu desafío  y tu incumplimiento. Hablemos de la inyección. 

Oh, no has tenido tu 321ª vacuna de refuerzo? Bueno, ahí va tu puntuación. Entras en la tienda, ahí va tu 

puntuación porque no estás en conformidad. Y es a través del tablero en todos los ámbitos. Oh, ah - Veo que 

aquí publicaste algo en las redes sociales que va en contra de "la narrativa". Ahí va tu puntuación. Y, por 

cierto, estamos rastreando todo, así que lo sabemos todo gracias a esta tecnología. Así que cada transacción, 

todo lo que haces, lo sabemos. Y te hemos estado observando. Y no se puede comprar. No puedes vender 

porque no estás en conformidad. 

Para aquellos que están interesados, hemos hecho una actualización el 6 de diciembre de 2020 titulado "La 

Gran Trampa". lo que nos lleva al Gran Reinício Económico Mundial, lo que supone para 2030 un reinicio de 

todo el mundo para que no poseas nada y seas feliz. Porque van a controlar todo. Y ya está ocurriendo 

exactamente como, de nuevo, se nos dijo que lo haría. El 4 de abril de 2021, hicimos una actualización y 

miramos en profundidad en lo que se conoce como sistema de puntuación de crédito social en una 

actualización titulada, 'Llegando a la Conclusión'.  
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Espero que no te canses de oírme decir esto, pero la tecnología ya está en marcha. Esa no es la cuestión. La 

pregunta no es, bueno si tenemos esa tecnología en el lugar ahora para rastrear no a todos los humanos, 

sino a todo. Era la Internet de las Cosas; ahora es la Internet de los Cuerpos. Todo el mundo va a estar 

conectado a esta tecnología, y esa tecnología ya existe. Y no hay que buscar más allá que a, de todos los 

lugares, China para verla operativa y funcional, incluso ahora mientras hablamos. Me atrevo a decir que la 

mencionada calma antes de la tormenta es una indicación de lo cerca que estamos a la tribulación de 7 años. 

Si todo está ya en su sitio y estamos a punto de llegar, y esta es la calma antes de la tormenta, ¿no es lógico 

que estemos así de cerca? Y, por cierto, mi Biblia dice que es una destrucción repentina. Y la cosa sobre la 

destrucción repentina, como sabes, es que es una destrucción repentina, es súbita, llega de repente. 

Afortunadamente, Jesús tomará a los que han nacido de nuevo del Espíritu de Dios fuera de este mundo 

antes a la horrible tribulación de 7 años que se avecina repentinamente. Sin embargo, los que no lo son se 

quedarán atrás y recordemos lo que dijo Jesús sería de la talla de que el hombre nunca ha visto, la 

tribulación que está por venir sobre el mundo entero.  

Es por esta razón, y por favor, yo - por favor, escúchame cuando digo esto. Te imploro que tomes la decisión 

más importante de tu vida por la vida eterna mientras aún hay tiempo. Bueno, Pastor, usted dice eso cada 

semana. Lo sé. Y voy a seguir diciéndolo cada semana. Está llegando el momento en el que no lo diré porque 

no estaré aquí para decirlo. Y espero que no esté aquí para que yo lo diga tampoco. Así de rápido viene. Lo 

que está sucediendo ahora es simplemente la calma antes de la tormenta que se avecina de repente. Por 

favor, yo - esto es otra cosa por la que estaba orando a la espera de la actualización de hoy. Sé que cada 

semana terminamos con el Evangelio y el ABC de la salvación. Y mi oración era que hoy, esta semana, no 

fuera sólo de memoria, o una formalidad, o aquí vamos de nuevo, o ya estoy salvo. Realmente me gustaría 

que me prestes toda tu atención porque quiero explicar de forma muy sencilla el evangelio, la buena noticia 

de la salvación en Jesucristo. Y la razón por la que diciendo eso de esa manera es porque esta es la única 

manera de salir de esto.  

Seguramente ya te has dado cuenta, aquellos de ustedes que  vienen con nosotros por algún tiempo, que 

están deliberadamente ausentes de estas Actualizaciones de Profecía, cualquier mención de "¡Necesitamos 

levantarnos! Tenemos que luchar!" ¿Quieres saber por qué? Porque eso sería como reorganizar los muebles 

de la cubierta del Titanic. ¡Se está hundiendo! ¡Se está hundiendo! Las señales están por todas partes. Y si 

Jesús estuviera aquí hoy; Él está en Espíritu y verdad. Pero si Él estuviera aquí nos diría, Sabes, eres 

realmente bueno en la predicción del, ya sabes, el tiempo y lo que se avecina, ¿pero por qué no haces eso 

cuando se trata de la profecía bíblica? Las señales están por todas partes. Las nubes se están formando. 

Puedes ver justo allí en el horizonte. Está llegando, y no hay mucho tiempo. No hay mucho tiempo. ¿Y por 

qué perderías tu tiempo tratando de mantener esta cosa con soporte vital? Escucha, este mundo está 

destinado a la destrucción. El juicio de Dios se acerca. Sé que ese no es un mensaje popular. Pregúntale a 

Jeremías sobre eso. Estamos en Jeremías los jueves por la noche. El juicio se acerca. Jesús viene. Ya 

hablamos de esto la semana pasada. Eso debe ser tan emocionante o, con razón, tan aterrador para ti, 

dependiendo de tu posición en Cristo. Si no conoces a Jesús, te quedarás atrás. Deberías con razón estar 

aterrorizado. Y prefiero asustar a la gente hacia al cielo que halagarlos al infierno.  

Y si esto tiene que asustarte a punto del terror, tal vez lo diga así, entonces que así sea. Si eso es lo que se 

necesita. Pero no hay tiempo. Es sólo cuestión de tiempo. Jesús dijo, si mi reino fuera aquí de este mundo, 

mis discípulos lucharían. Pero no van a luchar porque mi reino no es de aquí. Es por eso que está, 

deliberadamente, ausente de la Actualización de la Profecía cualquier mención de, Hey, nosotros 

necesitamos tener a nuestro hombre en el gobierno. Hey, tenemos que levantarnos y tenemos que formar 

una coalición, y necesitamos protestar, y necesitamos hacer esto, necesitamos hacer aquello.  
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Por cierto, si eres nuevo en la iglesia, en primer lugar, te damos la bienvenida. Estamos encantados de que 

estés aquí. Pero hay algo que probablemente necesitas saber, la divulgación completa. Aquí no se trata de 

eso. Sólo hay una cosa que estamos aquí, y es Jesús. [El público dice, "Amén"] [Aplausos] Sabes, si eso no es 

lo que quieres, Sólo puedo decir con mucho cariño que hay muchas otras iglesias que están en eso. Pero 

aquí no lo hacemos. Aquí no hacemos eso. Todo se trata de Jesús, la salvación que se encuentra en la 

persona de Jesucristo. Viene a rescatarnos de este mundo. Viene a sacarnos de este mundo. Esa es nuestra 

única esperanza. No es sólo nuestra bendita esperanza; es nuestra única esperanza. Nuestra única manera 

de salir de esto con lo que viene, quiero decir, en este momento es incluso como yo estaba hablando del 

aspecto económico de esto, la tormenta que se avecina económicamente y esta moneda digital, Podría 

decir, no es que yo pueda leer sus mentes.  

Espera, no, no puedo leer sus mentes, pero podría decir porque yo - y la razón por la que me di cuenta es 

porque hice lo mismo -  y todavía lo hago. Y tengo que hacer que el Espíritu Santo revise mi corazón porque 

estoy pensando, espera un minuto, ¿qué pasa con las inversiones? Y tengo esto por aquí y tengo esto por 

allí. Y hombre, si van a centralizar todo y confiscar todo, y gravar y penalizar todo, y hombre, ¿qué voy a 

hacer? Y Jesús está como: Hola, ¿qué estás haciendo? Bueno, quiero decir, tú ya sabes, esto viene. Sí, pero 

ya voy. Bueno, es cierto. Pero lo olvidé. ¡Lo siento, Señor! Pero usted lo predica cada semana, predicador. 

Ese soy yo. Estoy hablando de mí mismo. Lo predicas cada semana. ¿De qué te preocupas? ¿Por qué corres 

de un lado a otro? Los paganos lo hacen. ¿Por qué te preocupas por lo que vas a comer y vestir? No te 

preocupes por eso. Tu Padre Celestial te alimentará y cuidará de ti, cualquier necesidad que tengas antes de 

que suene la trompeta Dios va a proveer, e incluso ahora lo está haciendo. No tienes que preocuparte por 

esas cosas. Sí, pero tengo esto en esta cartera. Oh, así que has guardado para ti tesoros en la tierra donde la 

polilla y el óxido pueden destruir y donde un ladrón puede entrar y robar, parece... ¿Qué tal si te pones por 

tu cuenta? tesoros en el cielo ¿dónde eso no puede pasar? Porque donde está tu tesoro es donde estará tu 

corazón. (Risas) Fíjate que no dijo al revés: Donde está tu corazón es donde está tu tesoro. No, donde esté tu 

tesoro allí es donde estará tu corazón.  

Oh, tal vez es por eso; usted tienes tu tesoro aquí abajo. Has echado tus raíces demasiado profundo en el 

suelo temporal de esta tierra. Ya casi he terminado; voy a terminar. Pero por favor, de nuevo,  te lo imploro, 

Le ruego que por favor, reconsidere y revise la seriedad y la brusquedad con la que todo se está cumpliendo 

como se nos dijo que pasaría. Porque mira, no quiero que nadie sea sorprendido con la guardia baja cuando, 

no si, cuando ocurra el arrebatamiento, y que para ellos sea como un ladrón en la noche. Quiero que todos 

nosotros estemos observando, esperando que el Señor pudiera volver por nosotros en cualquier momento, 

y lo hará. Y el Anticristo no puede ser revelado hasta que la iglesia sea arrebatada. ¿Y hablas de la calma 

antes de la tormenta? Ya está vivo y bien, por cierto, también lo está el falso profeta. Y tan pronto seamos 

sacados,  eso es todo, hombre. Ya está. Esto es la vida y la muerte serias, la vida eterna y la muerte eterna en 

serio. Y de hecho, en la preparación del sermón del Domingo de Resurrección la semana que viene, estoy 

buscando al Señor sobre esto de manera diferente a los años pasados porque Jesús vino la primera vez para 

morir en la cruz y ser enterrado, y ser resucitado de entre los muertos al tercer día. Y también, Él volverá un 

día. Eso es el evangelio, la buena noticia.  

No es sólo la muerte y entierro y resurrección de Jesús. También es el regreso de Jesús. Esa es la buena 

noticia de la salvación. Y eso es lo que es la salvación, ¿verdad? Salvación: Voy a - Voy a ser salvo. Decimos: 

"Estoy salvo". ¿Salvo de qué? Estoy salvo; estoy salvo de la eternidad en el infierno. Y voy a ser salvo de este 

mundo malvado que parece ser cada vez más y más malvado con cada día que pasa. Ese es el evangelio, la 

buena noticia. Bueno, Pastor, ¿cómo puedo ser salvo? Bueno, es muy sencillo. Bueno, ¿qué tienes que 

hacer? No tienes que hacer nada. Ya se ha hecho.  
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Todo lo que tienes que hacer es creer; es así de simple. Y por eso hacemos el ABC, comenzando con la A, que 

es para admitir o reconocer que eres un pecador. Porque hasta que y a menos que reconozcas que has 

pecado, ¿por qué estarías interesado en un Salvador? Romanos 3:10 dice: "No hay nadie justo, ni siquiera 

uno". Nadie puede ser lo suficientemente bueno. Puedes ser bueno, pero nadie es lo suficientemente 

bueno. Y Romanos 3:23 nos dice por qué. Es porque "Todos han pecado y están destituidos de la gloria de 

Dios". Todos hemos pecado; todos hemos transgredido la ley de Dios, cada uno de nosotros. Y hay una pena 

para eso,  por cierto, y es la pena de muerte, "Porque la paga del pecado es la muerte," Romanos 6:23, y esa 

es la mala noticia. Pero aquí están las buenas noticias. La buena noticia es que el don de Dios es la vida 

eterna en Cristo Jesús nuestro Señor. Eso es sólo la A, y es realmente lo que conduce centralmente a la B, 

porque realmente se concentra en creer. "Porque tanto amó Dios al mundo que dio a su Hijo unigénito para 

que todo aquel que en Él crea no perezca, sino que tenga la vida eterna". Cree en tu corazón que Jesucristo 

es el Señor. Esto es Romanos 10:9-10; dice: "Si crees en tu corazón que Dios resucitó a Jesús de entre los 

muertos, serás salvo". Creer.  

Y entonces lo que viene cuando crees es esta expresión, confesión, invocación al nombre del Señor. 

Romanos 10:9-10 también dice, "Si confiesas con tu boca, Jesús es el Señor, y cree en tu corazón que Dios lo 

resucitó de entre los muertos, serás salvo [Y aquí está por qué] porque es con tu corazón que crees y eres 

justificado, y es con tu boca que confiesas y eres salvo". Y finalmente, Romanos 10:13: Dice dice: "Todos los 

que invocan el nombre del Señor serán [serán] salvos". Es bastante sencillo, ¿no? ¿Es demasiado simple? Así 

que una última cosa sólo para que quede claro aquí. Sólo los que invocan el nombre del Señor, creyendo en 

sus corazones en la persona de Jesús Cristo se van a salvar de este mundo y ¿serán llevados  en el 

arrebatamiento? Sí. Así que si no soy salvo,  me voy a quedar atrás? Sí. Así que por eso nos gritas y nos gritas 

y nos escupes? Sí, de hecho, así es. Eso es lo que está en juego aquí. Eso es lo que está en juego aquí. Estoy 

tratando de conseguir que muchas personas de ese Titanic, se salven de este mundo caído, tanto como yo 

pueda, antes de que se hunda, y está al borde (vale) de caer. Puede ocurrir en cualquier momento. Así de 

cerca estamos.  

Quiero compartir con ustedes un testimonio de "Pero Dios". Este viene de Ruthie Dennis, que escribe, "Hace 

varias semanas escribí pidiendo una oración a mi  hija que es enfermera y no quiso tomar la vacuna y se 

quedó sin trabajo recién salida de la escuela de enfermería Hoy ha conseguido un trabajo. Es con una 

agencia de salud en el hogar que atiende a la gente en sus casas. Ella está tan emocionada de ver  la 

fidelidad de Dios hacia ella, que sigue diciendo, [Y me gusta esto] Dios tiene esto en Su mano". [Eso es 

porque Él lo tiene] Gracias por orar por nosotros, Ruthie". Ya sabes - Por favor, levántense - Kapono, sube. 

Cuando Dios permite que ocurra algo así, nunca imagine que Él no tiene algo infinitamente mejor para ti. 

Tiene el control absoluto. Es como, y estoy seguro de que lo has oído decir, "Cuando Dios cierra una puerta 

abre otra"? Bueno, ¿qué tal este? Puede que Dios no quiera usar una puerta. Puede que tenga una ventana 

por aquí que quiere que te pase lo mismo que a ti ni siquiera estabas pensando. Y siempre es mucho mejor. 

Eso es un... (Risas) Siempre es infinitamente mejor para su gloria. Puede que hoy estés aquí o viendo en línea 

y es una lucha, y parece que está empeorando. Realmente quiero animarte. Sí, el Señor va a volver, pero 

hasta que suene la trompeta,  Dios tiene esto bajo control. Dios te tiene a salvo en la palma de su mano, bajo 

la sombra de su ala. Él siempre proveerá, a menudo, en formas que  nunca podrías haber imaginado. Y 

siempre es en exceso, abundantemente, por encima y más allá todo lo que podrías haber jamás pensado, y 

mucho menos pedido. Anímense y anímense unos a los otros con estas palabras, Oremos: Padre de los 

Cielos, ¡Gracias! Señor, está bastante claro lo que viene.  
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Y tú nos dijiste que pasaría. Y no sólo está cerca; parece que realmente ya está aquí. Y así, Señor, sólo quiero 

terminar con esta oración muy simplemente para cualquiera que esté aquí o viendo en línea y que nunca te 

ha invocado creyendo en su corazón poniendo su confianza en Ti, Señor, te ruego que hoy tomen esa 

decisión porque hoy es el día de la salvación, para que no se demoren, no se retrasen más. Y Señor, Tú eres 

siempre tan bondadoso. Tú estás suavemente durante un período de tiempo, llamando a esa puerta. Pero 

Señor, te ruego que hoy se abra esa puerta para que puedas venir a cenar con nosotros y nosotros contigo, 

en el nombre de Jesús, Amén.   


